

ダンプあきたの

NO.407 全日本建設交運一般労働組合（略称・建交労）秋田ダンプ支部
 2020年11月5日発行 〒010-0976 秋田市八橋南1-2-29
 Tel.018-823-7748 fax018-823-7751
 Email: kenkourouakita@bz03.plala.or.jp
 一人はみんなのためにみんなは一人のために、一人が一人の仲間をふやそう、労災保険に加入しよう
 田中 070 - 5324 - 4053

カマヤん 人の道 ありむら潜



ダンプ冬タイヤの注文

- 再生タイヤ 22,000円 (BS)
- 21,500円 (ヨコハマ扱い)
- 新品タイヤ 35,000円 (BS・14 プライ)
- 37,000円 (BS・16 プライ)
- 33,000円 (ヨコハマ)

※冬用 25,000円 (中国・トライアングル)

消費税・送料込みの価格です。注文の時、メーカーを必ずお知らせください。希望の場所に配達します。(配達代無料)

※県外への配達には運賃実費が必要です。代金は3回以内で納入します。

在庫確認が必要なので、注文の際に組合へ問い合わせてください。昨年10月1日より、消費税分値上げになりました。なお、ヨコハマタイヤ販売店扱いは、弘進リトレッド製の再生タイヤとなります。

任意保険を自動車共済に切替えよう

安くて事故後のサービスも安心です。見積もりをしますので、事務所にまず電話を。

ダンプ支部第33回定期大会の案内

とき 11月15日(日)10時~12時30分

ところ サンライフ秋田 2階講習室(秋田市八橋南1-8-7)

日曜日の日中の開催です。会場までの往復の交通費(ガソリン代)と昼食代は組合で負担します。組合員が意見を出し合い、活動方針を決める大事な機会です。みなさんの積極的な参加をお願いします。大会では、昨年にひきつづきインボイス制度の学習会を行います。

◆大半の組合員は消費税免税業者(1000万円の年間売上にとどかない)です。昨年10月、消費税率が10%に引き上げられ、あわせて2023年10月にはインボイス制度(適格請求書等保存方式)が導入されます。現在の予定では、免税業者が課税業者となる登録申請の期限は2023年3月31日です。一人親方を使う業者はこれまで取引相手が、免税業者であろうとなかろうと取引をしてきましたが、インボイス制度ができると消費税納税の点から、免税業者を使わなくなる可能性が高くなります。

消費税免税業者を取引から排除しかねないインボイス制度は、事業者間の取引慣行をこわすものです。「免税業者に消費税を払う必要はない」という暴論が流されていますが、仕入れや経費に含まれる消費税を価格や単価に転嫁できなければ、個人事業者、一人親方は成り立ちません。

ちょっと一言

日本国憲法第23条「学問の自由は、これを保障する。」句読点を入れても憲法の条文の中で一番短い15文字に込められた意味は深い。

日本学術会議は、発足時から軍事研究にはんたいしています。任命拒否は憲法と主権者である国民に対する恐ろしい挑戦です。(田中)

国会答弁できる?
指摘は当たらない
まったく問題ない
適切に処理している
……スカス力首相

ヤマト



交通安全推進団体の印
組合のプレートを出して堂々と仕事をしよう

組合加入者の紹介を!

菅首相は9月16日、首相就任後の記者会見の中で、バブル崩壊後、最高の経済状態だったのが、新型コロナウイルスで危機に陥ったと述べた。この認識は間違っている。消費増税1年前の2018年10月には景気拡大局面が終了していたことを、政府が今年7月末、公式に認めたのである。

景気どん底のいま 消費税減税が必要

そこに2019年10月の消費増税。消費は一段と冷え込んだ。新型コロナの感染拡大が追い打ちをかけ景気はどん底に。国内総生産（GDP）は2019年10月以降3四半期連続でマイナス。2020年4～6月期は前期比で年率28.1%も下落した。リーマン・ショック直後の2009年1～3月期の17.8%減を上回る下落幅である。

政府はコロナ危機の景気浮揚策として、旅行や外食、イベント参加に補助金を出す「GoToキャンペーン」を推進している。その効果を否定はしないが、恩恵を受けられない事業者や消費者は少なくない。その点、消費税減税はすべての人に買物の度に恩恵をもたらす。だが、菅首相に減税の考えは微塵（みじん）もないどころか、将来の消費増税に言及する。

コロナに起因する解雇は1カ月1万人ペースで増え、9月末には6万人を突破。企業の休廃業も増えている。消費税減税で国民生活を支える必要がある。

大坂なおみのマスクに込められたメッセージ

テニス全米オープン女子シングルス決勝が9月12日行われ、大坂なおみがヴィクトリア・アザレンカ（ベラルーシ）に逆転優勝した。成熟したプレーを見せ3つ目となる4大大会タイトルを獲得。

大坂は、全米オープンの初戦では、3月に警官に射殺された黒人女性ブリオナ・テイラーさんの名前が書かれたマスクを着けた。準決勝では、4年前にミネソタ州で警官に射殺されたフィランド・カスティールさんの名前のマスクを…。決勝までの7試合に7つの異なる犠牲者の名前入りマスクを用意し、それぞれが示せることを目標にした。全米協会もメッセージ付きマスクを認めたという。

大坂は人種差別事件に向き合い、「私はアスリートである前に一人の黒人女性です。また、黒人女性として、すぐそばには、私のプレーを見ることよりもはるかに大切な、目を向けるべきことがあると感じています」と訴え、「全米」の前哨戦を一時ボイコットする事を表明。自らはジョージ・フロイドさん銃撃現場のミネソタ州ミネアポリスに出向き抗議行動にも参加した。

「人々は私をどう定義すべきか、てこずっている。日本人？米国人？ハイチ人？黒人？アジア人？」。希少なアイデンティティーの持ち主はこの間、その意味を考えた。それをパワーに確信に満ちたプレーを淡々と繰り広げる。そして自らの影響力を社会正義の推進に生かし続ける。

米・タイム誌が選ぶ世界で最も影響力のある100人のアイコン（憧れの対象）部門に大坂が選定されたのもうなずける。

飯田光徳 社会福祉法人「野の花福祉会」

アフターコロナへ
だれもおいてまぼりにしない

